

eblatt · Amtliches Bekanntmachungsorgan

H 1 1 1 5

az-online.de

# Allgemeine Zeitung

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

1,10 €

Jahrgang 162, Nr. 114



# Matthies und Thiel mit Schwung

Weser-Ems-Pokal: Radsportler Frederik Deppmeier rutscht von Rang 18 auf sechs

rema **Papenburg/Emden/Bad Bevensen.** Die Radsportler Regina Matthies und Henry Thiel vom MTV Bad Bevensen haben in ihren Wertungsklassen die Führung im Gesamtklassement des Weser-Ems-Pokals ausgebaut. Frederik Deppmeier ist Sechster.

Deppmeier (Hobbyklasse Männer), Thiel (Hobbyklasse Senioren) und Matthies (Hobbyklasse Frauen) starteten bei zwei Läufen in Papenburg und Emden. Das Rennen in Papenburg wurde als Einzelzeitfahren mit Start und Ziel an der Meyer-Werft ausgetragen. Die Strecke war 14,8 Kilometer lang mit einer Wende nach 7,4 Kilometern und führte immer am Deich der Ems entlang. Der starke Wind verlangte viel Kraft und eine gute Fahrtechnik.

Deppmeier, der 16-jährige Youngster des MTV-Teams, fuhr eine starke Zeit (21:03 Minuten), was einem Schnitt von 42 Kilometer pro Stunde entspricht. Hiermit wurde er sehr guter Vierter seiner Altersklasse. Deppmeiers Trainer Henry Thiel war zwar 13 Sekunden



Allein gegen den starken Wind und die Uhr: Henry Thiel beim Zieleinlauf im Einzelzeitfahren in Papenburg.

Foto: Matthies

langsamer als sein Schützling, für ihn reichte diese Zeit allerdings sogar für Platz zwei in seiner Altersklasse. Auch Regina Matthies war mit ihrem Rennen und Platz fünf sehr zufrieden.

Tags darauf startete das MTV-Trio in Emden beim „1. Cup der Ostfriesischen Volksbank“ rund um das Dollart-Center. Die 1,1 Kilometer lange Rundstrecke forderte eine sehr gute Kurven-

technik und der ebenfalls starke bis stürmische Wind die letzten Kraftreserven. Deppmeier hatte nicht die beste Kurventechnik, kam aber trotzdem auf einem guten 14. Rang ins Ziel und ge-

wann wertvolle Cup-Punkte. Thiel konnte in der Spitze mithalten und erspurtete sich einen hervorragenden zweiten Rang in seiner Klasse. Auf den gleichen Platz fuhr Matthies.